

23 February/Février 2023



Kiwanis®

THE KIWANIS FOUNDATION OF CANADA
LA FONDATION CANADIENNE DU KIWANIS

Deadline – Matching Scholarship Program

The deadline for applications to participate in the Matching Scholarship Grant program is March 31, 2023.

Any Kiwanis Club in Canada may apply for a Matching Scholarship, provide they have made an annual contribution to the Foundation. The Club has to submit a minimum of \$250 and a maximum of \$1,000, to be matched by the Foundation.

The criteria for student eligibility shall be acceptable grades, good character, financial need and participation in student activities and community service involvement.

Eligible students shall be:

- Pursuing post-secondary studies at a recognized institution, or
- Pursuing graduate studies at a recognized institution

It is the responsibility of the sponsoring Kiwanis Club to assess the eligibility of the students.

Date limite – Programme de bourses d'études appariées

La date limite pour soumettre une demande de participation au Programme de Bourses d'études appariées est le 31 mars 2023.

Tout club Kiwanis canadien peut soumettre une application pour une Bourse d'études appariée, à la condition qu'il ait fait un don annuel à la Fondation. Le club doit demander une bourse d'un montant minimum de 250 \$ et maximum de 1 000 \$ qui sera apparié par la Fondation.

Les critères d'éligibilité d'un étudiant seront des notes acceptables, respectabilité, besoin financier et implication dans les activités de service scolaires et communautaires. L'étudiant éligible sera:

- avoir comme objectif des études post-secondaires dans une institution reconnue, ou
- avoir comme objectif des études universitaires dans une institution reconnue.

Il appartient au club Kiwanis parrain d'évaluer l'éligibilité des étudiants.

The final decision on Club eligibility will be made by the Scholarship Committee of the Foundation. Selected clubs will be advised no later than May 15, 2023. Clubs have until September 30, 2023 to submit the names for the scholarship recipients. New this year, the minimum scholarship awarded is \$500.

Kiwanis Club of Clearbrook



Six executive members of the Abbotsford Traditional Secondary School Key Club were scholarship recipients. Individually and collectively the Key Club had an exceptional service year within our community punctuated by one service project which involved Disaster Relief Support for victims during and following the November 2021 flooding of Sumas and Matsqui Prairies, Abbotsford.

Ashveen Gujar received \$250 from the Matching Scholarship and is currently attending the University of British Columbia enrolled in the Bachelor of Commerce Program.

Prabnoor Johal received the \$500 Mel Osborne Youth Scholarship and is currently attending Trinity Western

La décision finale de l'éligibilité du club appartient au Comité des Bourses de la Fondation. Les clubs choisis seront informés au plus tard le 15 mai 2023. Par la suite, les clubs ont jusqu'au 30 septembre pour fournir les noms des récipiendaires des Bourses. Nouveau cette année, 500 \$ est le minimum pour une bourse d'études.

Club Kiwanis de Clearbrook



Six membres de l'exécutif du Club K de l'Abbotsford Traditional Secondary School ont reçu un Bourse d'études. Individuellement et collectivement, le Club K a eu une année de service exceptionnelle à l'intérieur de notre communauté et plus particulièrement par un projet de service impliquant le soutien aux victimes pendant et à la suite de l'inondation qui a frappé Sumas and Matsqui Prairies, Abbotsford en novembre 2021.

Ashveen Gujar a reçu une Bourse d'études appariée de 250 \$. Il fréquente présentement l'Université de la Colombie Britannique afin d'obtenir un baccalauréat en Commerce.

University enrolled in the Bachelor of Science-Nursing Program.

Tajveer Grewal received \$250 from the Matching Scholarship and is currently attending the University of British Columbia enrolled in the Bachelor of Science Program.

Jason Kailey received \$500 from the Matching Scholarship and is currently attending the University of British Columbia in the Bachelor of Commerce Program.

Sarah Raufi received \$500 from the Matching Scholarship and is currently attending Simon Fraser University enrolled in the Bachelor of Business Administration Program.

Gurnoor Jantana received \$500 from the Matching Scholarship and is currently attending Trinity Western University enrolled in the Bachelor of Science-Nursing Program.

As a further note, all six students identified also received a \$1,250 bursary from the Kiwanis Club of Clearbrook in recognition of their leadership and service to school and community.

Kiwanis Club of Airdrie Foothills



Prabnoor Johal a reçu la Bourse d'études Mel Osborne de 500 \$ Mel Osborne. Elle fréquente présentement la Trinity Western afin d'obtenir un baccalauréat d'Infirmière clinicienne.

Tajveer Grewal a reçu une Bourse d'études appariée de 250 \$. Il fréquente présentement l'Université de la Colombie Britannique afin d'obtenir un baccalauréat en Sciences.

Jason Kailey a reçu une Bourse d'études appariée de 500 \$. Il fréquente présentement l'Université de la Colombie Britannique afin d'obtenir un baccalauréat en Commerce.

Sarah Raufi reçu une Bourse d'études appariée de 500 \$. Il fréquente présentement l'Université Simon Fraser pour obtenir un Baccalauréat en administration des affaires.

Gurnoor Jantana reçu une Bourse d'études appariée de 500 \$. Elle fréquente présentement la Trinity Western afin d'obtenir un baccalauréat d'Infirmière clinicienne.

De plus, les six étudiants ont aussi reçu une bourse de 1 250 \$ du club Kiwanis de Clearbrook en reconnaissance de leur leadership et des services rendus à l'école et à la communauté.

Club Kiwanis d'Airdrie Foothills

The Club presented a scholarship winner to Michelle Ortiz. She graduated from St. Marin de Porres High school with a 4-point grade average.

She is enrolled in the Fine Arts program at the University of Calgary. Her goal is to become a teacher and she wants to be an educator of young children.

Kiwanis Club of Edmonton Oil Capital

The Club presented three \$750 Laurie Billings Community Leadership Scholarships.



Caroline House graduated from Lillian Osborne High School and is attending the University of British Columbia, taking a Bachelor of Science program.

She:

- Raised funds for the Stollery Children's Hospital by organizing Lemonade Stand Days and being a member of the event committee to put on a gala dinner to raise funds for the hospital.
- Participated in the Leaders in Training (LIT) program run by the City of Edmonton, to improve her leadership skills. For three summers, she volunteered at the



Le club a présenté une Bourse d'études à la gagnante Michelle Ortiz. Elle est graduée de la St. Marin de Porres High School avec une moyenne générale de 4 points.

Elle est inscrite à la Faculté des Arts de l'Université de Calgary avec l'objectif de devenir enseignante, et elle veut être éducatrice auprès des jeunes enfants.

Club Kiwanis de Edmonton Oil Capital

Le club a présenté trois bourses d'études Laurie Billings Community Leadership au montant de 750 \$ chacune.



Caroline House est graduée de la Lillian Osborne High School. Elle fréquente présentement l'Université de la Colombie Britannique dans le but d'obtenir un Baccalauréat en Sciences.

Elle:

Edmonton Valley Zoo and other city attractions, assisting in the Day camps for children of all ages.

- Participated in her schools biggest fundraising event in Grade 10, in which we raised money for the Chew Project. She led a which raised over \$1,200 to help gives homeless LGBTQ+ youth shelter and resources to get back on their feet.
- Was a Community Helper, nominated by her fellow classmates to participate in program which aims to improve the mental health of high school students. The Community Helpers program focusses on providing high school students with skills to aid their peers who may be struggling with anxiety and mild depression.

Mabel Aung graduated from Old Scona Academic High School and is attending the University of Waterloo in the Honours Mechanical Engineering Co-op program.

- A member of the Executive Committee of the Key Club, she helped grow the Club to over 100 members.
- A member of the women's volleyball team, she became the Vice-president Internal of Old Scona's Athletics Council.
- She was a mentor in the Student Engagement Team's mentorship program for two years to provide grade 10 students with guidance and encouragement, making their transition to Old Scona smoother.

- a collecté des fonds pour la Stollery Children's Hospital en organisant un Lemonade Stand Days et en étant membre du Comité organisateur d'un Gala pour lever des fonds pour l'hôpital;
- a participé au programme Leaders in Training (LIT) organisé par la ville d'Edmonton, pour améliorer ses qualités de leader. Pendant trois saisons d'été, elle a agi comme bénévole à l'Edmonton Valley Zoo et autres attractions municipales, dont le Camp de jour pour les enfants de tous âges;
- a participé à la plus grosse collecte de fonds de son école quand elle était en 10^e année, par laquelle nous avons récolté des sous pour le Chew Project. Elle a mené en récoltant plus de 1 200 \$ pour aider les jeunes sans-abri LGBTQ+ à avoir un refuge et des ressources pour leur permettre de se remettre sur leurs pieds;
- était une Aide communautaire désignée par ses confrères de classe pour participer à un programme ayant pour objectif d'améliorer la santé mentale chez les étudiants des 'high school'. Le programme des Aides communautaires met l'accent sur les étudiants qui ont des compétences pour venir en aide leurs pairs qui peuvent vivre de l'anxiété ou une dépression légère.

Mabel Aung est graduée de l'Old Scona Academic High School. Elle fréquente l'université de Waterloo dans le programme

Danna Hristova graduated from Old Scona Academic High School and is attending the University of Alberta, taking Bachelor of Science, Honors program in Neuroscience.

- She was a member of the CASA youth council to bring awareness to mental health and became the youngest-ever co-chair of the community education subcommittee. She worked on creating a new presentation entirely focused on the youth perspective of mental health and mental health disorders. CASA provides mental health services and resources for children, adolescents, and their families.
- She was on the school's student engagement team to help others find their home at Old Scona Academic (OSA). She worked on several events, most notably on the Toolkit for Success, which was a conference designed to provide advice for new students.
- She was President of the Brain Care Awareness club for two years, organizing several fundraisers to support organizations around Edmonton.

**Kiwanis Club of
Brandon-Assiniboine**

'Honours Mechanical Engineering Co-op'.

- Membre du comité exécutif du Club K, elle a contribué à la croissance de son club jusqu'à plus de 100 membres;
- Membre de l'équipe féminine de volleyball, elle est devenue Vice-présidente interne du Conseil athlétique d'Old Scona;
- Elle a été membre du programme de mentorat au sein du 'Student Engagement Team' pendant deux ans pour fournir conseils et encouragement aux étudiants de la 10^e année, facilitant leur transition vers l'Old Scona.

Danna Hristova est graduée de l'Old Scona Academic High School. Elle fréquente l'université de l'Alberta en vue d'obtenir un Baccalauréat en science, et une majeure en Neuroscience.

- Elle a été membre du CASA Youth Council pour prendre conscience de la santé mentale et devenir la plus jeune personne de tous les temps à coprésider le sous-comité pour l'éducation communautaire. Elle a travaillé à développer une nouvelle présentation entièrement focalisée sur la perspective des jeunes sur la santé mentale et les désordres causés par la maladie mentale. CASA offre des services concernant la santé mentale et les ressources disponibles pour les enfants, les adolescents et leurs familles.
- Elle a été sur le comité d'intégration des



The Club presented four \$1,000 Sharon Monaghan Memorial Scholarships, from three Brandon High Schools and one from Forest.

Faith Kasprick from Crocus Plains regional Secondary School in Brandon is attending the University of Saskatchewan to take Bio-Med with the aim of becoming a Medical Doctor

Kassiday Loewen from Neelin High School in Brandon is attending Brandon University.

Chichiro Ohara from Vincent Massey High School in Brandon is attending the University of British Columbia to study English.

Emily Chamber from Elton Collegiate in Forrest and is attending the University of British Columbia (Okanogan Campus) taking Ecological Evolution.

étudiants à l'école afin d'aider les autres à se sentir chez-eux à l'Old Scona Academic (OSA). Elle a participé à de nombreuses activités, particulièrement le 'Toolkit for Success', qui était une rencontre destinée à fournir des conseils et orienter les nouveaux étudiants.

- Elle a été Présidente du Brain Care Awareness Club pendant deux ans, principalement pour organiser plusieurs collectes de fonds pour soutenir des organisations autour d'Edmonton.

Club Kiwanis de bourses Brandon-Assiniboine



Le club a présenté quatre d'études Sharon Monaghan Memorial Scholarships au montant de 1 000 \$ chacune, trois à des étudiants de Brandon High School et une à un étudiant de Forest.

Faith Kasprick, de l'école secondaire régionale Crocus Plains à Brandon, fréquente l'Université de la Saskatchewan en vue de pratiquer comme médecin.

Kassiday Loewen, de l'école Neelin High School à Brandon, fréquente l'Université de Brandon.

Chichiro Ohara, de l'école Vincent Massey High School à Brandon, fréquente l'Université de la Colombie Britannique pour poursuivre des études en Anglais.

Emily Chamber, de l'école Elton Collegiate à Forest. Elle fréquente l'université de la Colombie Britannique (Campus Okanogan) pour étudier l'évolution de l'Écologie.

Kids Need Kiwanis
Les Enfants ont Besoin de Kiwanis

[519-304-3638] [office@kfcdn.org] [www.kfcdn.org]

Kiwanis Foundation of Canada | PO Box 5034, Brantford, N3T 6J7 Canada

[Unsubscribe newsletter@kfcdn.org](mailto:unsubscribe@kfcdn.org)

[Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)

Sent by newsletter@kfcdn.org powered by



Try email marketing for free today!